

## TRANSPORTS : Les Transports Pihen rachètent JM Georges et créent Transports Pihen Rhône-Alpes

L'entreprise [TRANSPORTS JM GEORGES](#) / **T** : 04.77.44.63.48 (siège au Côtéau /42, 12 salariés, CA 2014 : 1,5 M€) a été reprise à la barre du tribunal de commerce par le groupe familial [TRANSPORTS PIHEN](#) / **T** : 03.44.42.40.31 (siège à Rémy (60), 83 salariés, CA : 8 M€), spécialisé dans le transport de médicaments et de cosmétiques. Le groupe isarien, qui cherchait depuis avril une implantation en Rhône-Alpes pour se rapprocher de ses clients du Sud-Est de la France, a pu concrétiser son objectif par l'intermédiaire de l'[ADEL42](#) (Agence de développement économique de la Loire), qui l'a mis en rapport avec l'entreprise stéphanoise, en redressement judiciaire depuis le 24 juin. Cette reprise s'accompagne d'un investissement de 2 M€ pour racheter au Coteau, dans la zone des Guérins, l'ex-bâtiment des transports Maisonhaute. JM Georges devient "TRANSPORT PIHEN RHONE-ALPES". Ses 12 salariés sont conservés et son fondateur, Jean-Marc Georges, devient responsable de l'agence locale. [www.transports-pihen.com](http://www.transports-pihen.com) / [www.transport-routier-42.fr](http://www.transport-routier-42.fr)